

Гуманитарный проект «Безопасное колесо»



1. Наименование проекта: «Безопасное колесо»	
2. Срок реализации проекта: 12 месяцев	
3. Организация – заявитель предлагающая проект: государственное учреждение образования «Волковысский районный центр технического творчества детей и молодежи»	
4. Цели проекта: организация здоровьесберегающего досуга детей и подростков через обучение правилам дорожного движения путём создания закрытой площадки для обучения детей безопасному вождению мототехники; снижение количества детского травматизма.	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:	
1) обеспечение максимальной досуговой занятости несовершеннолетних, особенно состоящих на различных видах учета;	
2) обучение правилам дорожного движения и особенностям восприятия дорожной обстановки;	
3) формирование умений безопасного поведения в различных дорожно-транспортных ситуациях; развитие дорожной грамотности детей;	
4) воспитание у ребят чувства ответственности за свое поведение на дорогах;	
5) формирование культуры использования свободного времени учащихся;	
6) оборудование учебной лаборатории и закрытой площадки для обучения вождению.	
6. Целевая группа: учащиеся 8-11 классов учреждений общего среднего образования.	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:	
- проведение широкомасштабной рекламной компании (изготовление информационных буклетов, размещение информации в прессе, интернете и т.д.) с целью привлечение учащихся в ГУО «Волковысский районный центр технического творчества детей и молодежи»;	
- проведение мониторинга и определение предпочтительных изготовителей скутеров, мотоциклов;	
- закупка лицензионных дисков по правилам дорожного движения;	
- закупка и доставка 6 скутеров и 6 мотоциклов, расходных материалов для обслуживания мототехники;	
- проведение обучающего семинара для педагогов;	
- посещение учащимися Центра безопасности дорожного движения, расположенного на базе государственного учреждения образования «Средняя школа №12 г. Гродно»;	
- закупка средств пожаротушения, аптечки для оказания доврачебной помощи, учебных плакатов;	
- праздник ко Дню защиты детей с приглашением байкеров;	
- выставка мототехники Волковысского района, приуроченная ко Дню автомобилиста;	
- мониторинг случаев детского дорожно-транспортного травматизма совместно с ГАИ.	
8. Общий объём финансирования (в долларах США): 21 540	
Источник финансирования районный бюджет	Объём финансирования (в долларах США)
Средства донора	21235
Софинансирование	305
9. Место реализации проекта: Республика Беларусь, Гродненская область, г. Волковыск, ул. Жолудева 74/4	
10. Контактное лицо: Люботынская Ирина Фоминична, заместитель директора по учебно-воспитательной работе, +375298677198, irina.fom@tut.by	

The humanitarian project “A safe wheel”



1.The title of project : “A safe wheel”	
2.Terms of project: 12 months	
3.Organization that initiates the project: the public institution of education “Volkovysk regional center of technical creativity of children and young people”	
4.Aims: to organize safe free time activities for children and teenagers through teaching them traffic rules by creating an enclosed area for learning to drive motorcycles; reducing amounts of injuries among young people.	
5. Purposes:	
1) ensuring the highest involvement in leisure time activities, especially for those who are in social risk groups; 2) teaching traffic rules and specifics of perception of the situation on roads; 3) forming abilities of safe behaviour in different situations on roads, developing traffic literacy of students; 4) raising the sense of responsibility for students' behaviour on road; 5) forming reasonable usage of students' free time; 6) equipping a laboratory and creating an enclosed area to learn driving.	
6. Target group: 8-11 th grade students.	
7. A short description of events during the project:	
- conducting a widespread advertising campaign (publishing information booklets, placing information in the press, the Internet etc.) in case to attract students into the public institution of education “Volkovysk regional center of technical creativity of children and young people”; - conducting of monitoring and finding preferable companies which produce scooters, motorbikes; - purchasing license disks with traffic rules; - purchasing and delivery of 6 scooters and 6 motorbikes, expense parts for their servicing; - holding a seminar for teachers; - visiting the Centre of traffic safety, it is at the public educational institution “The Grodno Secondary School Nr. 12”; - purchasing fire emergency means, first-aid kits for giving medical assistance, teaching aids. - the celebration of the International Children's Day, inviting bikers; - the exhibition of motor transport devices of Volkovysk region, it will be held on the Driver's Day; - monitoring of children's traffic injuries together with State Vehicle Inspection.	
8.Total amount of financing (in US dollars) : 21 540,00 \$	
Source of financing:	The amount of funding (in US dollars)
Donor funds	21235
Co-financing	305
9. The place of the project realization:Zholudeva Str. 74/4, Volkovysk town, Grodno region, Republic of Belarus	
10.Contact person:Lyubotynskaya Irina Fominichna, a director of studies and education, +375298677198, irina.fom@tut.by	